

実行委員会ニュース郵送先の皆様にお願ひ

ホームページを作成する上で必要な調査にご協力ください

関東アコーディオン演奏交流会では、ここ数年休眠状態だった会のホームページを、昨年再開しました。現在は、実行委員会からのお知らせのみですが、今後実行委員会のホームページは、とても重要な役割を持つのではないかと位置づけており、19年の歴史をさらに充実、発展させ大勢のアコ仲間に利用していただけるよう準備を進めているところです。その一つとして、これまでに関東アコーディオン演奏交流会に出場したことのある団体をホームページに載せたいと考えています。また、印刷物でお届けしている「実行委員会ニュース」についても、ホームページに載せる作業を進めています。

この作業を進める上でいくつか皆様の確認を頂きたく、調査関係用紙を同封いたしました。手を煩わせて恐縮ですが是非ご協力をお願い申し上げます。

尚、インターネットを利用の方は、下記ホームページから解答用紙を一度ダウンロードしメールで送信することも可能です。

[関東アコホームページ <http://www.kanto-acco.jp>]

あなたも実行委員になりませんか・・・随時募集

関東アコーディオン演奏交流会は、“学びあうためのコンクール”と“伴奏講座”の開催を主な仕事としております。そしてこれらの行事に各地域に散在する数多くのサークル又は個人が集まってきて、お互いに学びあい技術の向上をはかったり、情報交換や交流をし、楽しみながら各自のアコーディオンライフを豊かにしていることと思います。

私もかつては、グループの中で井の中の蛙のごとく練習し自己満足していましたが、この実行委員会に入り、アコーディオンを弾く友達がふえ、グループ以外の人と共にアコーディオンを弾いたり、聴きあったり、なかんずく実行委員会の有意義な企画、運営に携わることによって、自分のアコーディオンの世界がずっと開けました。今では何かにつけ励まされたり適切な意見で力を貸してくださったり、また私にとって未知の音楽の世界を案内してくださるのも事務局や実行委員会の方です。もう実行委員を止めようかと思うこともありますが、“一人”に戻ったら身体は楽になりますが、心は満たされないままになってしまうでしょう。

実行委員になることによって、有意義な仕事を手伝いながらあなたのアコーディオンの世界が広がるということを強調し是非、実行委員会に参加されることをお勧めします。

K.K